

Communiqué de presse

Exposition à la Galerie 12 : Francis Coutellier et Guillaume-Émanuel Chiasson



Du 5 au 24 novembre 2005 le professeur et directeur du département des arts visuels de l'Université de Moncton, Francis Coutellier, et l'artiste multidisciplinaire Guillaume-É. Chiasson exposent à la Galerie 12.

Francis Coutellier
Alentour des anciens combattants et du Canima.

L'exposition est un paysage social (re)composé de photographies couleurs, prises le long de la route 15 et qui se termine au bateau

échoué dans la baie de Shédiac, le Canima. Une série de tableaux du Canima et du Chicoutimi font aussi partie de l'exposition.

Guillaume-É. Chiasson

Uniforme

Musicien de formation, Guillaume-É. Chiasson s'intéresse au regard croisé des formes artistiques. Il propose ici quelques œuvres réalisées en 2004 où la musique, sous une forme insolite et dissimulée, se mélange à la peinture.

Quelques tableaux réalisés avec des matériaux recyclés signalent les préoccupations écologiques et l'amour de la nature du musicien-peintre.

Les deux artistes se rejoignent dans la mesure où leur démarche respective constitue un énoncé sur la société de consommation.



Vernissage, installation et ambiance musicale percussive... de 17 h à 19 h, le samedi 5 novembre.

La Galerie 12 est située au Centre culturel Aberdeen, au 140 de la rue Botsford. Ses heures d'ouverture sont de 10 h à 17 h du lundi au vendredi.

Pour information : **Francis Coutellier** 858-4028 / 532-9448
Guillaume-É. Chiasson 577-2922 / 382-6432

- 30 -